

Salon de l'irrigation le 10 janvier 2012 à Poitiers

mardi 10 janvier 2012, par [lpe](#)

Le deuxième Salon de l'irrigation se déroulera le 10 janvier 2012 au Palais des Congrès du Futuroscope.

Après le succès de la première édition, l'Association des irrigants de la Vienne (Adiv) récidive autour de deux questions cruciales pour l'avenir de l'humanité : le stockage de l'eau et l'alimentation.

Les scientifiques sont unanimes : dans le contexte de réchauffement climatique actuel, l'irrigation deviendra dans les années qui viennent une condition indispensable, voire vitale, pour permettre aux exploitations agricoles de récolter des produits de qualité. Dès lors, les projets de stockage de l'eau seront nécessaires pour maintenir une agriculture durable et raisonnée qui aura toujours à coeur de nourrir les hommes.

C'est ce thème d'actualité que l'Association des irrigants de la Vienne (Adiv) a choisi, comme fil conducteur de son Salon de l'irrigation, qui se tiendra le 10 janvier prochain, au Palais des Congrès du Futuroscope.

De nombreux experts nationaux se succéderont lors de conférences et de tables rondes, en présence du Président national des irrigants, Daniel Martin, et de l'ancien Premier ministre, Jean-Pierre Raffarin.